







L'emblématique «crocodile» de la Bernina a été construite en un seul exemplaire (photo du haut).

Plein les yeux

Pour son cinquantième anniversaire, le Chemin de fer-musée Blonay-Chamby convie des locomotives historiques de la Bernina.

C'est un rendez-vous de la rentrée à ne pas manguer. Le Chemin de fer-musée Blonay-Chamby poursuit les festivités liées à son cinquantième. Après le train des neiges dans le Pays-d'Enhaut et le Mega Steam Festival, place au Mega Bernina Festival. «Durant trois weekends de septembre, ce ne sont pas moins de cinq véhicules vétérans qui seront exceptionnellement réunis sur le Blonay-Chamby», souligne Alain Candellero, président du comité d'organisation du jubilé. Trois proviennent du musée et deux feront le déplacement des Grisons. A vos agendas, le festival aura lieu les 8-9, 15-16 et 22-23 septembre 2018.

Grisons à l'honneur

«La ligne de la Bernina est mondialement connue. Elle est entre autres la plus

haute traversée ferroviaire alpine à ciel ouvert exploitée toute l'année», rappelle Alain Candellero. Reliant Saint-Moritz en Engadine, dans les Grisons, à Tirano en Italie, elle est inscrite au patrimoine

CONCOURS

Packs famille à gagner

«Coopération» met en jeu dix packs famille (deux adultes + deux enfants) valables une journée durant la saison 2018. Pour participer jusqu'au lundi 27 août 16 h, appelez le 0901777550 (1 fr. l'appel depuis un poste fixe). Enregistrez vos noms, prénoms et adresse. Ou via Internet à l'adresse ci-dessous. Conditions de participation: voir Impressum p. 5.

www.cooperation.ch/concours

mondial de l'Unesco depuis 2008. «Notre musée compte trois véhicules emblématiques de cette ligne, notamment la locomotive BB 81 qui reverra la lumière après 10 ans de restauration dans nos ateliers. En 1916, elle était la plus puissante d'Europe à voie métrique (type de voie ferrée).» Le chasse-neige rotatif à vapeur BB 1052 sera également mis en mouvement pour l'occasion. Deux vieilles ladies du rail grison feront le voyage jusque sur la Riviera vaudoise pour rejoindre leurs trois congénères romands. La venue de la célèbre «crocodile de la Bernina» construite en 1928 ne laissera personne indifférent. «Admirer la crocodile Bernina et la BB 81 réunies sera unique, la dernière fois remonte à 1965.»

